

Fernández pagará el fútbol base de Plasencia al negarse éste municipio a pagarlo

Los cerca de cien niños que componen la escuela de fútbol Unión Deportiva de Plasencia podrán seguir practicando su deporte favorito. Manuel Fernández se ha hecho cargo de todos los gastos de la escuela hasta el final de esta temporada «ante la desidia del consistorio placentino», según ha dicho la presidencia del club, **Cristina Garrigós**. « Y lo que es más

importante para el equipo, no perdemos nuestra identidad de llevar el nombre de **Plasencia**», según ha afirmado **Garrigós**, una decisión que fue tomada en una tensa asamblea de padres. Este asunto tiene su origen en la negativa del consistorio placentino de conceder la subvención.

Según Garrigós, «hasta el momento, el club ha soportado todos los gastos y el ayuntamiento no hace más que ponernos trabas», por lo que llegó un momento «en que si seguíamos en la competición, todo iban a ser deudas que deberían asumir personas particulares». Por eso la presidenta decidió

proponer a los padres el subir las cuotas o abandonar la competición. Pero ahí entro en juego **Fernández**, que hizo una oferta el pasado jueves para que el club se integrara en su escuela deportiva manteniendo su denominación y asumiendo todos los gastos. Finalmente, los padres de los jugadores

han aceptado la solución, ~~«como castigo al Ayuntamiento de Plasencia,~~ porque es mentira que nos podamos autofinanciar y porque nos ha dado la espalda, negándonos lo que nos prometió», según ha dicho **Garrigós**. De momento Fernández no ha realizado ninguna declaración.

EL FUTBÓL ES ASÍ COMO ALGÚNA SABIA CHICA DIJO



